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BESCHLUSSVORLAGE  
 

- öffentlich -  A.10/418/2022 
 
 

Sachvortragende/r Amt / Geschäftszeichen 

Oberbürgermeister Peter Reiß Amt für Personal und Organisation  

  

Sachbearbeiter/in: Marion Dörschner 

 
 
Anfragen und Anregungen 
 

Beratungsfolge Termin Status Beschlussart 

Stadtrat 25.11.2022 öffentlich Kenntnisnahme 

 
 
Frau Dressel 
Die Wartezeit auf einen Führerschein beträgt derzeit ca. 4 bis 6 Wochen. So lange 
bekommen Fahrschüler die die Prüfung bestanden haben den Führerschein nicht. Dies ist 
nicht kundenfreundlich. 
Seit Corona erhält man Termine nur nach vorheriger Vergabe. Wann kehrt die Verwaltung 
hier zur Normalität zurück? 
 
Gegen eine vorherige Terminvergabe ist nichts einzuwenden, aber es sollte auch gewisse 
Zeiten in der Woche geben an denen die Führerscheinstelle geöffnet ist. In Roth ist das 
bereits wieder so. 
 
Herr Stadtrechtsrat Engelbrecht 
Die vorherige Vergabe von Terminen ist aus seiner Sicht ein Erfolg da es früher immer 
Beschwerden wegen der langen Wartezeiten gegeben hat. 
In der Führerscheinstelle gibt es derzeit krankheitsbedingt massive Personalprobleme. 
Bisher ist von insgesamt drei Personen in der Führerscheinstelle nur eine Person da. Das 
wird jetzt aber besser, da eine neue Kollegin dazukommen wird. 
 
Herr Garhammer 
Ein Vorschlag wäre, die Führerscheine vor der jeweiligen Fahrprüfung fertig beim TÜV 
zu hinterlegen. Wenn der Proband die Fahrprüfung besteht kann er den Führerschein gleich 
mitnehmen. Besteht er die Prüfung nicht geht der Führerschein zurück. 
 

 
Herr Dr. Hoffmann 
Bestünde nicht die Möglichkeit für Fahrradfahrer an Baustellen Sonderregelungen zu 
ermöglichen. Z.B. in der Hindenburgstraße könnten Fahrradfahrer trotz Sperrung für den 
Pkw-Verkehr doch durchfahren. 
 
Herr Oberbürgermeister Reiß 
Wird den Vorschlag mitnehmen. 
 

 
Frau Neumann 
An der Baustelle 3-S-Werk umschließt der Bauzaun den kompletten Gehweg und dieser ist 
für Fußgänger nicht nutzbar. Es wäre für die Schulkinder eine große Erleichterung, wenn der 
Gehweg wieder freigegeben würde. 
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Herr Oberbürgermeister Reiß 
Vorschlag ist aufgenommen. 
 

 
Frau Holluba-Rau 
Warum muss die Sitzung des Sanierungsbeirates im Markgrafensaal stattfinden. Eine 
Energieverschwendung für 20 Personen den riesigen Raum zu heizen. 
 
Herr Oberbürgermeister Reiß 
Der Saal im Bürgerhaus ist belegt und der Termin wurde deshalb in den Markgrafensaal 
gelegt. 
 
Herr Stadtbaurat Kerckhoff 
Gibt zu bedenken, dass immerhin 38 Personen eingeladen sind und die Teilnehmer aus der 
Verwaltung kommen noch dazu. 
 

 
Herr Ritzer 
An seinem Platz hat es gerade mal etwas über 17 Grad. 
 
Herr Memmler 
War der Meinung, wenn die Lüftung abgeschaltet wird ist es im Saal wärmer. Er hat sich 
informiert, die Lüftung im Saal kann nicht ausgeschaltet werden da der Saal über diese 
geheizt wird.  
 
Herr Hack 
Die vorgegebenen 19 Grad sind in Ordnung aber dies sollten dann auch überall im Saal da 
sein. 
 
Herr Sittauer 
Die Heizung mag auf 19 Grad eingestellt sein, aber sie erzeugt im Saal keine 19 Grad. 
Daher sollte die Heizung höhergestellt werden. 
 
Herr Stadtkämmerer Spahic 
Wird dies prüfen lassen... 


